



# MINISTÈRE DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

Rennes, le 30 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Éoliennes flottantes au Sud de la Bretagne : À Étel, une exposition sur les énergies marines renouvelables organisée par l'État et la Région Bretagne

Après la médiathèque, la cité de la voile et le collège Brizeux, à Lorient, l'exposition "Énergies Marines, la Bretagne à pleine puissance" s'est déplacée à Étel. Les visiteurs ont du 8 avril au 28 mai pour découvrir et s'informer sur les enjeux des énergies marines renouvelables (EMR).

Accès libre et gratuit les samedis et dimanches, de 14h à 17h30 (médiation scientifique les samedis).

Accueil des groupes sur rendez-vous.

Contact Espace des Sciences/Maison de la mer : 02 97 84 87 37, [contact@maisondelamer.org](mailto:contact@maisondelamer.org)



*"La Bretagne à pleine puissance" est à découvrir jusqu'au 28 mai, au sein du bâtiment de La glacière, à Étel.*

Organisée par Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement (DREAL) et développée par la Région Bretagne, l'exposition « Énergies marines, la Bretagne à pleine puissance » est à découvrir dès le 8 avril et jusqu'au 28 mai dans La glacière municipale d'Étel. "Étel est heureuse d'accueillir cette exposition, qui donnera un maximum d'informations aux personnes sur les enjeux des énergies marines, toujours dans le respect de ses écosystèmes", explique au [quotidien Ouest-France](#), Guy Hercend, maire d'Étel.

[Découvrir le premier projet de parc commercial d'éoliennes flottantes](#)

**L'exposition présente toute la dynamique bretonne en matière d'énergies marines renouvelables. Elle permet aux visiteurs d'observer les futures installations consacrées aux énergies marines en Bretagne et de découvrir le projet en développement du premier parc d'éoliennes flottantes de taille commerciale, situé au sud de la Bretagne.**

A terme, deux parcs éoliens seront implantés en Bretagne Sud pour une puissance globale de 750 MW. Pour l'heure, une dizaine de candidats ont été présélectionnés et le premier parc doit être attribué en 2023, pour une mise en service prévue en 2030. La puissance totale installée de 750 MW répondra à la consommation électrique d'1,3 millions d'habitants (hors chauffage) ou 14 % de la consommation régionale annuelle.

Pour plus d'information sur le projet : [Projet en Bretagne Sud | Eoliennes en mer](#)

[La Glacière d'Étel, une vitrine du patrimoine maritime local](#)

Lauréate du Loto du patrimoine il y a deux ans, la Glacière est un bâtiment témoin du patrimoine maritime de la ville d'Étel. Sa réhabilitation a été l'occasion d'en faire un lieu dédié à la mémoire maritime de la ville et de la région entre Lorient et Quiberon. Dans le cadre de l'installation du musée des thoniers dans la Glacière, des expositions et scénographies enrichiront ce lieu d'ici 2025, et mettront également en valeur les activités de la Société Nationale de Sauvetage en Mer (SNSM).

Contact presse : Préfecture du Morbihan – Arnaud Hellégouarch : 02.97.54.87.03